
外部評価結果（総括） 

       外部評価委員：   松浦成昭                  

【評価結果】 

■問題や不十分な点はない。 

□一部問題や不十分な点がある。 

□全体的に不十分であるか、一部に重大な問題がある。 

［実施状況に関するコメント］ 

 北信 6 大学がそれぞれの特徴を活かして、第 4 期がんプロの３つのテーマにふさわしい教育

コースを設置し、人材養成を行うことで超少子高齢化の進んだこの地域のがん医療の向上への

貢献が期待されます。今年度は年度途中からのスタートで、入学者がほとんどなく、実施計画、

運営体制、準備状況などの評価が中心となりますが、全体として良い評価が与えられると思い

ます。特に、多職種連携演習、研修やセミナーまた市民公開講座も各地でたくさん実施され、

がんプロ事業が順調に滑り出していることをうかがわせます。 

これまでのがんプロを土台に、素晴らしい事業計画を立てて、実行可能な運営体制を作り、

準備も十分に整いました。次年度から、6 大学が協力して計画通りがん医療人材養成が進むこ

とを期待したいと思います！ 

（優れた点） 

・学長連携協議会をトップに、次世代北信がんプロ運営協議会が主体となって、４つの委員会

を設置して、全体としてよい運営体制を作っていると評価できます。 

・各大学が自分の強みを活かした教育コースを設定していることは優れた点です。 

・推進委員の所見を受けて、迅速に富山大学に腫瘍循環器コースを設置したことは評価できま

す。 

・一部のインテンシブコースは今年度の 10 月から開講しており、非常に早いスタートと思いま

す。 

・いずれの大学もたくさんのセミナーを実施し、市民向けの講演会も多いことは評価できます。 

（改善を要する点） 

・各大学が独自に事業をやっていることが前面に出ており、6 大学が交流・連携することを考

慮頂きたいと思います。 



・今年度、インテンシブコースの一部は開講しましたので、その実績を示して頂きたかったと

思います。 

・各大学がたくさんのセミナーを実施していますが、がんプロ主催・共催の表記がないものが

多数見られました。がんプロの教育の一環であるなら、明示して頂きたいと思います。 

・セミナー、講演会などのアウトカムも明確にして頂きたいと思います。 

・ホームページの情報発信は大切ですが、北信がんプロの HP は学生向けには良いのですが、

一般市民向けには少し不十分な所があると思います。各大学のホームページはどれもわかりや

すくよく出来ています。 
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